



Aperçu du Conseil des gouverneurs de l'INCASS 2024

Préambule

The Board of Governors plays a central role in the grassroots operation of CANSSI within the Canadian and international statistical sciences communities. The Board is the chief administrative entity of CANSSI, overseeing institute policies, reviewing and approving programs, and evaluating and approving Director appointments. The Board works closely with the CANSSI Director and Deputy Director regarding the operation of CANSSI. The Board advises the Director on strategy, opportunities, and future directions. The Board serves as a conduit between CANSSI administration and the statistical communities.

Le Conseil des gouverneurs joue un rôle central dans le fonctionnement de l'INCASS au sein des communautés canadiennes et internationales des sciences statistiques. Le Conseil est l'entité administrative principale de l'INCASS, supervisant les politiques de l'institut, examinant et approuvant les programmes et évaluant et approuvant les nominations des directeurs. Le Conseil travaille en étroite collaboration avec le directeur et le directeur adjoint de l'INCASS concernant le fonctionnement de l'INCASS. Le Conseil conseille le directeur sur la stratégie, les opportunités et les orientations futures. Le Conseil sert d'intermédiaire entre l'administration de l'INCASS et les communautés statistiques.

Principales fonctions et responsabilités

- Conseiller le directeur sur la stratégie, les opportunités, les défis et les orientations futures.
- Examiner et approuver les programmes de l'INCASS.
- Examiner et approuver les politiques de l'INCASS.
- Évaluer et approuver les nominations aux postes de directeur, de directeur adjoint et de directeur associé.
- Évaluer et approuver les nominations au Comité consultatif scientifique.
- Rechercher des candidatures pour les futurs membres du Conseil des gouverneurs.
- Évaluer le rendement du directeur.

Principales activités

- Review materials provided by the Directors.
- Attend the Fall, Winter and Spring Board meetings.
- Serve on Board committees and/or in officer positions as appointed.
- Communicate with the community and other entities regarding CANSSI operations and mission.
- Gather information on topics/themes/challenges/issues of interest to CANSSI and advise the Board and Directors on the same.

We acknowledge the support of the Natural Sciences and Engineering Research Council of Canada (NSERC).
Nous remercions le Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada (CRSNG) de son soutien.
CANSSI is hosted at Simon Fraser University. L'INCASS est hébergé à l'Université Simon Fraser.



Canadian Statistical Sciences Institute
Institut canadien des sciences statistiques

Simon Fraser University
8888 University Drive
Burnaby BC Canada V5A 1S6

canssi.ca | incass.ca

- Examiner les documents fournis par les directeurs.
- Assister aux réunions du Conseil des gouverneurs d'automne, d'hiver et de printemps.
- Siéger aux comités du Conseil des gouverneurs et/ou occuper des postes de direction selon les nominations.
- Communiquer avec la communauté et d'autres entités concernant les opérations et la mission de l'INCASS.
- Recueillir des informations sur des sujets/thèmes/défis/problèmes qui intéressent l'INCASS et conseiller le Conseil des gouverneurs et les directeurs à ce sujet.